

Ressort: Entertainment

Slash hört Musik am liebsten auf Vinyl

London, 26.02.2013, 19:27 Uhr

GDN - Der ehemalige Guns-N`-Roses-Gitarrist Slash hört Musik am liebsten auf Vinyl. An Musik vom MP3-Player könne er sich nicht gewöhnen.

"Ich mag auch dieses Ding nicht - wie heißt das nochmal? - iPod", sagte der 47-Jährige in einem Interview mit der Zeitung "Die Welt". Er habe sich einmal "Exile on Mainstreet" auf dem MP3-Player angehört, aber es habe sich einfach nicht richtig angefühlt. Für ihn habe es nicht denselben Zauber wie früher, wenn man eine neue Scheibe das erste Mal gehört hat. "Es hat nicht dieselbe Magie wie in meinen Kindertagen, wenn man ein Album aufgelegt hat", so Slash weiter. "Deshalb bringen wir auch alles auf Vinyl raus. Eigentlich müsste ich zuhause in einer Ecke mal einen Album-Schrein einrichten, als kleines persönliches Heiligtum."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-8776/slash-hoert-musik-am-liebsten-auf-vinyl.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619